

Anuncia apertura de la carrera de Medicina Pre-hospitalaria

La Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), junto los Ministerios de la Presidencia y de Salud Pública (MSP), puso en marcha el Programa de Certificación Académica en Soporte Vital Básico y Avanzado, dirigido a médicos, técnicos en emergencias médicas y enfermeras prestadoras de servicios, que se encuentran trabajando en el Sistema de Emergencia 9-1-1.



El doctor Iván Grullón presidente de la institución es el titular de la actividad y representante de las

El discurso central de la actividad fue pronunciado por el doctor Iván Grullón Fernández, quien agradeció al MSP, a la Presidencia de la República y a la Organización Panamericana de la Salud (OPS) su participación activa en la elaboración del programa de formación, al cual calificó como un importante instrumento para la certificación académica de recursos humanos en el área de salud.

De su lado, el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, informó que el curso tiene como propósito el desarrollo de capacidades técnicas, y el manejo de procedimientos básicos para responder durante los primeros minutos en la estabilización “in situ” y el traslado adecuado de la víctima a un centro hospitalario.

UASD capacitará personal del 911

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Julio de 2016 15:36 - Última actualización Viernes 08 de Julio de 2016 09:29

El contenido del programa, que será impartido en 40 horas de docencia teórica y práctica, con un valor de 1.6 créditos, persigue el desarrollo de competencias para el manejo de víctimas con paro cardiorespiratorio, atragantamiento, el uso de desfibrilador, así como el manejo de aspectos relacionados con la bioseguridad, la protección personal, el manejo de fluidos corporales, la aplicación de técnicas para contener hemorragias, inmovilización de fracturas, manejo de quemaduras e intoxicaciones.

“Durante los próximos seis meses, con el desarrollo de este programa, esperamos formar 37 grupos en soporte vital básico y avanzado, de 17 participantes cada uno, para un total 629 personas”, informó el doctor Mejía.

Para el próximo año, la Facultad de Ciencias de la Salud anunció la apertura de la carrera de Medicina Pre-Hospitalaria, en el nivel técnico y de licenciatura. Para lo cual ya cuenta con el plan de formación.

El sistema de emergencias empezó a funcionar en el país durante el año 2013 y en el mes de diciembre recién pasado, según informes de la propia institución, asistió 29,077 emergencias y brindó 52,045 asistencias que involucraron la participación de las distintas instancias que brindan soporte al Sistema.

De esas emergencias, las unidades de salud asistieron 21,220 casos, es decir, resolvieron el 37% de las situaciones que se presentaron.

En perspectivas, el 911 se extenderá a todo el territorio nacional, para lo cual requiere de recursos humanos adecuadamente formados con competencias para la atención, tanto en seguridad como en medicina pre-hospitalaria, así como en las acciones de urgencia que amerite cualquier circunstancia que pueda comprometer la vida de las personas y requiera la atención oportuna del personal calificado.

En el acto estuvieron presentes, además, el Procurador General de la República, Francisco Domínguez Brito; Zoraima Cuello y Héctor Quezada, en representación de la ministra de Salud Pública, doctora Altagracia Guzmán Marcelino; la representante de la OPS, Alma Morales; Dante Polanco Arias, director ejecutivo del sistema 911. Mientras que, por la Autoridad Metropolitana del Transporte asistió la coronela Cristina García Domínguez; por la UASD, entre

UASD capacitará personal del 911

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Julio de 2016 15:36 - Última actualización Viernes 08 de Julio de 2016 09:29

otros, la doctora Escarle Peña, directora de la escuela de Salud de la Facultad de Ciencias de la Salud, unidad responsable de la coordinación del programa de capacitación inaugurado.

